



城北だより

舞鶴市立城北中学校 学校だより
令和6年10月1日 第7号
<https://johoku-maizuru.edumap.jp/>

先月の能登半島大雨災害より、犠牲となられた方々におくやみを申しあげるとともに、被災されたすべての方々に心よりお見舞い申しあげます。被災された皆様の安全、心の平穏と一日も早い復旧を心より願っております。



新チームで臨んだ新人戦



朝夕がめっきり涼しくなり、日中との気温差を感じる秋らしい季節となってきました。

保護者・地域の皆様方におかれましては、ますますご健勝にてお過ごしのこととお喜び申しあげます。

9月21日(土)より新人戦が行われました。団体競技では、男子バスケットボール部、女子柔道部Aチーム、野球部が優勝、男子ソフトテニス部、女子ソフトテニス部、男子剣道部、女子剣道部が準優勝、女子柔道部Bチームが第3位に入賞しました。また、個人の部では、ソフトテニス、卓球、柔道の各競技での優勝をはじめとして、多数の生徒が入賞を果たしました。おめでとうございます。

夏休みから新キャプテン、2年生を中心とした新体制で活動に取り組んできました。今年の夏休みは昨年以上に酷暑といわれ、練習時間、練習内容が制限される中、各部とも練習を工夫し、集中して取り組み、新人戦に向けて着実に力をつけていきました。試合では自分の力を100%発揮するために声を出し、一生懸命にプレーをする姿が見られました。また、苦しい時に仲間を励ましたり、応援したりする姿も見られ、まさにチーム全員で勝利に向う姿が見られ、うれしく思いました。今回、惜しくも入賞できなかった部は次の目標を掲げ、力をつけてほしいと思います。今後の活躍を期待しています。

「自信」より「根気」

夏にTVで放送されていたバラエティ番組の話です。あるコンビニのスイーツの出来栄を有名パティシエが評価するという内容でした。5度目の挑戦で、結果は10商品すべて「合格」という素晴らしい結果でした。今回の結果にはコンビニスイーツの開発者の並々ならぬ努力があったとは思いますが、その努力には2年前に同じように挑戦したときのある言葉がきっかけとなったそうです。2年前の挑戦では自信をもって開発したスイーツがことごとく「不合格」になり、その時に開発者が「ちょっともう正直『自信』がなくなってきてしまいました」という言葉に、ある審査員が「自信なくなったっていうけど、自信とかじゃないんですよ『根気』だと思っただろうよ」と返しました。開発者は、この言葉を糧にして再びスイーツ開発を行ったそうです。『自信』をもつことは大切なことですが、「自信」があっても壁を超えられないこともあります。成長のためには、その時に諦めず、さらに努力ができるかが問われているのだと思います。「自信」より「根気」、根気よく続けることで本当の「自信」となるのではないかと思います。物事に根気よく続けることができる生徒の育成を目指し、今後も教育活動を進めてまいります。よろしくお願いいたします。

校長 木下真吾 教職員一同

フジバカマの里まつり

9月28日、29日に旧青井小でフジバカマの里まつりが、青井地区地域振興会の皆様をはじめ、多くの皆様のご協力で盛大に開催されました。その中でタンDEM(2人乗り自転車)、生け花を初めて体験しました。上手にできるか不安もありましたが「先生上手、センスいいね」と褒めていただきました。とてもよい時間を過ごさせていただきました。アサギマダラの飛来は1頭のみでしたが、今後たくさん飛来し、乱舞する光景が見られることを期待します。



【青井ふじばかまの里まつり】

9月28日(土)に旧青井小学校にて開催され、アサギマダラ・フジバカマの鑑賞や地域支援員の鈴木さんによる生け花教室、タンデム(2人乗り自転車)体験が開催されました。城北中学校の工業部や地域住民の方も参加しました。地域の皆様により草刈りやテントの設営、当日のまつりの運営をお世話になりました。ふじばかまの里だけでなく、校区の神社や公園などでも、今後多くの蝶の飛来が期待されます。畑をお世話になっている地域の皆様、いつもありがとうございます。



【入賞等の結果】

<舞鶴市新人体育大会>

(団体の部)

優勝 バスケットボール男子
柔道女子団体Aチーム
野球部

準優勝 剣道男子団体
剣道女子団体

ソフトテニス男子団体
ソフトテニス女子団体

3位 柔道女子団体Bチーム

(個人の部)

優勝 柔道女子52kg級 重村心彩
柔道女子52kg超級 大西海里
卓球女子個人上級 陣在蓮七
卓球女子個人下級 陣在穂和
ソフトテニス男子下級 木下龍羅 塩見悠人

準優勝 柔道女子52kg級 辻井穂波
柔道男子50kg級 サフワン夢月
剣道女子個人 下野愛莉
ソフトテニス男子下級 廣田真也 成木颯

3位 柔道女子52kg超級 鉄尾美桜
柔道女子52kg級 安久瑠美
卓球男子個人下級 新宮海斗
ソフトテニス女子上級 村尾あこ 神原芽生
ソフトテニス男子下級 伊藤晴 緩利和心

○第29回 鈴木杯舞鶴剣道選手権大会 中学女子の部

優勝 下野愛莉
3位 市瀬阿子

○空手 オープントーナメント第12回捌選手権大会

優勝 柿本莉沙 (11月文部科学大臣杯出場)

○第13回京都ジュニアチャレンジスイムミート

2位 宮城梨穂 100mバタフライDクラス
3位 宮城梨穂 200m個人メドレーDクラス
3位 宮城悠希 50m背泳ぎEクラス

<人権標語多数の応募がありました>

人権の大切さや、差別のない人権尊重の社会づくりの願いを訴える人権標語を募集したところ、本校では259人の応募があり385点の標語が集まりました。入賞作品は「広報まいつる」や市のホームページで発表されます。又、人権週間期間中や「人権のつどい」で展示を行うほか、各種啓発資料等に活用されます。

【10月の行事予定】

※17:00下校を基本とします。

- 2日(水)体育祭 給食あり ノー部活
- 3日(木)4時間授業 14:00完全下校
- 4日(金)さつまいもの芋ほり 15:10~
- 5日(土)英検
- 7日(月)全校集会
- 10日(木)地域支援挨拶運動
- 12日(土)中丹中学校総合体育大会駅伝競走の部
(豊里コミセン)
- 15日(火)おでかけひまわり
- 16日(水)ノー部活デー・生け花教室
合唱練習開始
この日より50分×5限授業(10/25まで)
- 25日(金)城北祭
- 26日(土)中学校文化祭典
- 29日(火)第2回舞鶴市実力テスト
- 31日(木)2年生職場体験

【11月の行事予定】

- 1日(金)2年生職場体験
 - 3日(日)第15回定期演奏会(吹奏楽部)本校体育館
 - 5日(火)全校集会・教育相談週間開始15日(金)まで
 - 11日(月)地域支援あいさつ運動・おでかけひまわり
 - 20日(水)生け花教室
- ※定期テスト日程は後日お知らせします。

【12月の行事予定】

- 2日(月)城北校区あいさつ運動・全校集会
- 5日(木)トークフォークダンス
- 9日(月)おでかけひまわり
- 10日(火)地域支援あいさつ運動
- 11日(水)三者懇談 ~17日(火)まで
- 14日(土)舞鶴アンサンブルコンテスト(吹奏楽部)
- 18日(水)生け花教室
- 24日(火)2学期終業式

【資源回収】いつでも学校で回収しています!

これまでの資源収益は811,790円(4月~9月)となっております。いつもアルミ缶をきれいに洗っていただき大変助かっております。今後ともよろしく願いいたします。

【小論文コンクール】

教科、学活、総合的な学習の時間での学習・体験を通して気づいたこと・向上したことをテーマとして、小論文に全校生徒が取り組みました。学年別・教科等の部門ごとに表彰し、各学年の最優秀賞を決定しました。

	1年	2年	3年
学年最優秀賞	山口正揮	山下和希	宇佐美敢大
国語	辻井穂波	前納芽依	宇佐美敢大
社会	田中美羽	村田瀬奈	木村桃花
数学	松尾彩加	小川乃	谷口悠
理科	中嶋音	山下和希	力石門
音楽	岩本陽菜	畑本優花	亀本明衣
美術			
保体	加治真実	澤田遥飛	杉本望乃
技術			
家庭	亀井綾夏	南部花梨	井関愛侑
英語	早稲芽良	坂田美緒	中村心音
道徳		久保陽菜	小嶋美羽
学活	新谷美織	柴田彩月	長崎万結
総合	山口正揮	吉田葉	藤田悠徳